

## Iñudes y artzaiak alegrando las calles de la ciudad

Escrito por Administrator

Lunes, 20 de Febrero de 2017 12:49 -

---

Noticia publicada en Conecta Bidasoa, el domingo día 19 de Febrero de 2017.

### Iñudes y artzaiak alegrando las calles de la ciudad

La comparsa ha recorrido este mediodía las calles de Irun, recordando los primeros años del siglo XX y la afición taurina que se daba cita en la plaza de toros de Mendibil Por [Oihana Sánchez](#)

-

19 febrero, 2017

Toros, toreros, banderilleros... no ha faltado de nada este mediodía en la rememoración de los primeros años del siglo XX que ha puesto en escena un año más la comparsa de ñudes y artzaiak. Nodrizas y pastores han partido a las doce del mediodía de la calle Santiago, ataviados con trajes de época y acompañados por personajes populares de hace 100 años, como los barquilleros, los médicos, el obispo o el alcalde. Organizada por Eraiki Dantza Taldea, la comparsa de este año ha querido recordar al Irun taurino. Y es que los mejores toreros de la época han pasado este mediodía por la plaza de San Juan y la plaza del Ensanche, como hace 100 años lo hacían por la plaza de toros de Mendibil.

enlace a vídeo:

<http://conectabidasoa.com/inudes-y-artzaiak-alegrando-las-calles-de-la-ciudad>